



Kleines Dankeschön: Gudrun Kleuker (l.) und Ursel Marquardt (r.) überreichen Ursel Konrad ein Präsent für jahrelange Dienste.

Maihbowle und Ehrungen

DRK-Ortsverein Elze zeichnet langjährige Mitglieder beim Kaffeenachmittag aus

Von Rolf Kuhlemann

ELZE ■ Zu einem außergewöhnlichen Kaffeetrinken begrüßte der Vorstand des DRK-Ortsver eins Elze am Mittwochnachmittag mehr als 60 Gäste im Bürgerzentrum. „Besonders“ aus zwei Gründen: Zum einen gab es statt Kaffee gekühlte Maihbowle mit frischen Erdbeeren und zum anderen wurden zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Roten Kreuz geehrt. Allen voran Ilse Penseier, die den Ortsverein schon 70 Jahre angehört.

„Ich wünschte, es wären immer so viele Besucher, wenn wir zum Kaffeenachmittag einladen“, sagte eine begeisterte Ursel Marquardt vom Elzer DRK-Vorstand bei der Begrüßung, ehe sie das Wort an Sabine Kullmann und Uta Zimmermann weitergab, die ihre Organisation „Netzwerk Zukunft“ vorstellten. Früher gab es die Nachbarschaftshilfe, heute gibt es uns, denn wir sorgen für gegenseitige Hilfe und ein beseres Zusammenwirken von Jung und Alt“, sagte Uta Zimmermann. Als Beispiele nannte sie die Begleitung von älteren Personen, die ins Krankenhaus oder zum Arzt müssen, Behördengängen oder auch mal das Rasenmähen. Darüber hinaus warb sie für den Spielenachmittag im „Ladentreff“ an der Hauptstraße, wo junge und ältere Elzer gemeinsam



Außergewöhnliche Ehrung: Karin Knust vom DRK-Kreisverband (l.) und Ursel Marquardt vom Ortsverein Elze (r.) zeichnen Ilse Penseier für 70 Jahre Mitgliedschaft im Roten Kreuz aus.



Treue Mitglieder des DRK-Ortsvereins Elze: Diese Damen und ein Herr werden bei der Feierstunde im Bürgerzentrum für jahrzehntelange Zugehörigkeit zum Roten Kreuz mit einer Urkunde und einer Anstecknadel belohnt. Blumen gibt es auch dazu. ■ Fotos: Kuhlemann

Silbermedaille vom Roten Kreuz

BESONDERE AUSZEICHNUNG

ELZE ■ An den Ehrungen im Rahmen des besonderen Kaffeenachmittages des DRK-Ortsvereins Elze (siehe Hauptbericht) konnte Hannelore Große Lackmann aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen, daher erhielt sie noch am gleichen Nachmittag zu Hause Besuch vom Kreis- und Ortsvereinsvorstand. In ihrer Funktion als stellvertretende Kreisvorsitzende überreichte Karin Knust der langjährigen Vorsitzenden eine Urkunde vom Landesverband und die Rotkreuz-Medaille in Silber – die höchste und daher eine äußerst selte Auszeichnung, wie Karin Große Lackmann ist nicht nur seit 40 Jahren Mitglied im Vorstand überreichten. ■ rk



Werbung für die Organisation „Netzwerk Zukunft Elze“: Sabine Kullmann (l.) und Uta Zimmermann präsentieren ihren Alfons.



Rotkreuz-Medaille in Silber: Die langjährige Vorsitzende des DRK-Ortsvereins Elze, Hannelore Große Lackmann (l.), wird von Karin Knust mit dem Schmuckstück überrascht.



Rotkreuz-Medaille in Silber: Die langjährige Vorsitzende des DRK-Ortsvereins Elze, Hannelore Große Lackmann (l.), wird von Karin Knust mit dem Schmuckstück überrascht.